ga: entónces la Academia resolvió que la suerte decidiese cuál de los dos seria nombrado. Puestas en una ánfora las cédulas con los nombres de los dos candidatos tocó en suerte al Sr. Lugo.

El Sr. Presidente declaró electo Archivero de la Academia hasta el 1.º del

próximo Octubre al Sr. Dr. José María Lugo.

En seguida la Secretaria leyó las siguientes postulaciones: «Los que suscribimos tenemos la honra de proponer para socios corresponsales de la Academia de Medicina de México, à los Sres. Dr. J. Santos Fernandez y Dr. Eduardo F. Plá, en la Habana; Dr. José Ricardo Sauri, en Mérida, y Dr. Rafael Ulecia y Cardona, en Madrid.—Segura.—M. S. Soriano.—A. Andrade.—R. Lavista.—T. Núñez.—Quedó de primera lectura.

La Secretaria anunció que para el dia 19 tocaba leer por la seccion de Patologia Externa al Dr. Francisco Montes de Oca, y para el dia 26 por la de Pa-

tologia Interna, al Dr. Galan Maximiliano.

Se levantó la sesion diez minutos antes de las nueve de la noche, habiendo asistido a ella los Sres. Andrade, Caréaga, Lavista, López y Muñoz, Lucio, Lugo, Martinez del Rio, Núñez, Orvañanos, Reyes Agustin, Segura y el primer Secretario.

Sesion del 19 de Abril de 1882.—Acta num. 28, aprobada el 26 del mismo.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion diez minutos antes de las ocho de la noche, dandose lectura à el acta de la anterior, que quedó aprobada con una rectificacion hecha por el Sr. Dr. Andrade.

En seguida se dió cuenta con las publicaciones recibidas en la semana.

NACIONALES.

- «La Independencia Médica,» tomo II núm. 46.
- «La Escuela de Medicina,» tomo III núm. 19.
- «Semanario Judicial de la Federacion,» tomo II números del 3 al 6.
- «El Minero Mexicano,» tomo IX núm. 3.
- «El Veterinario y el Agricultor prácticos,» tomo I núm. 32.

EXTRANJERAS.

- «The New-York Medical Journal and Obstetrical Review,» volumen XXXV num. 205.
 - «New-York Medical Times,» vol. X núm. 1.
 - «Revista Médico-quirurgica Argentina,» año VIII núm. 21.
 - «Repertorio de Farmacia» de la Habana, año III núm. 4.

«Revista de Medicina y Cirugía prácticas,» año VI núm. 137.

«La Tribune Médicale,» año XV números del 706 al 709.

«Journal d'Hygiène,» año VIII números 285 y 286.

«Le Progrès Médical,» año X números 40 y 41.

«Gazzetta Medica Italiana de Lombardia,» tomo IV núm. 10.

El Socio Dr. Semeleder cedió á la Biblioteca de la Academia el periódico titulado «La Prensa Médica de Viena,» todo el año XXII.—El Sr. Presidente, en nombre de la Academia, dió las gracias al Sr. Semeleder por su obsequio.

Se puso en conocimiento de la Academia que los Sres. Mariano Leal y Manuel Piña le remitian un resúmen de las observaciones meteorológicas practicadas en el Observatorio del Colegio del Estado, Leon de Aldama, Estado de Guanajuato, durante el mes de Marzo próximo pasado.—El Sr. Presidente acordó que se les den las gracias á dichos señores por su remision, y que las observaciones pasen á la Biblioteca.

En seguida se trataron varios asuntos económicos.

Se leyó una comunicacion del Sr. Dr. José María Lugo, en la que acusa recibo de su nombramiento de Archivero; da las gracias por este nombramiento; avisa que ha recibido el Archivo y la Biblioteca, y pone en conocimiento de la Academia que para cumplir debidamente con el artículo respectivo del Reglamento, la Biblioteca estará abierta los lúnes y viérnes de doce á una de la tarde.

No estando presente el Dr. Francisco Montes de Oca, á quien tocaba en turno la lectura reglamentaria, el Sr. Presidente dispuso se diese segunda lectura á la postulacion que lo estaba de primera, proponiendo para socios corresponsales de la Academia, en la Habana, á los Dres. Juan Santos Fernandez y Eduardo F. Plá; en Madrid, al Dr. Rafael Ulecia y Cardona, y en Mérida (Yucatán), al Dr. José Ricardo Sauri.

Puesta à discusion, no habiendo quien hiciera uso de la palabra, se procedió à votacion secreta, resultando electos miembros corresponsales de la Academia por unanimidad de votos.

Se leyeron los turnos de lectura, tocando para el dia 26 por la seccion de Patologia Interna al Dr. Maximiliano Galan, y para el dia 3 de Mayo, por la de Patología Externa, al Dr. Rafael Lavista, y por la de Higiene al Dr. Lázaro Ortega.

Se levantó la sesion à las ocho y media de la noche, habiendo asistido à ella los Sres. Andrade, Caréaga, Lavista, Martinez del Rio, Semeleder, Vértiz y el primer Secretario.